



西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

令和5年9月13日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第18号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

稲刈りをしました。(5年生)

三西ファームの方々のご協力のもと、5月に5年生の児童が植えた苗はすくすくと育ち、収穫の時を迎えました。そして、9月12日の1校時、稲刈りの体験をしました。ファームの方のお話を聞いた後、子どもたちは田んぼに入って、かまで刈っていきました。初めのうちはなかなか思うように刈れずに苦労している子もいましたが、次第にコツを掴み、上手に刈れるようになっていきました。精米していただいたお米を、後日、学校に持ってきてくださる予定です。楽しみです。



校内体育大会に向けて② みんなで草むしり・石拾い

9月12日の朝、全校児童で校庭での草むしりや石拾いをしました。8月のPTA奉仕作業の折には、保護者の皆様のおかげで校庭や校舎まわりがきれいになりました。今度は、体育大会を前に、子どもたちの手で、自分達が競技や応援をしやすいように、また石につまずいてケガなどをしないように、学年学級ごとに分かれて、作業をしました。子どもたちは、汗を流しながら取り組んでいました。



けんばんハーモニカの出前授業（1年生）

9月13日、鈴木楽器さんから講師の方をお迎えし、けんばんハーモニカの使い方、弾き方、後片付けの仕方などを教わりました。幼稚園やこども園などでけんばんハーモニカを使用していた子たちにとっても、改めてお話を聞くことで分かったことがいくつもあるようでした。



校内体育大会に向けて③ 児童朝礼

9月13日の児童朝礼（教室でのオンライン開催）の校長の話は、体育大会に向けて2つがんばってほしいことを伝えました。

- ①自分がんばる
- ②協力してがんばる

①については、難しいことや苦手なことがあるかもしれないけれど、「やってみよう」「チャレンジしてみよう」という気持ちでがんばってほしいということ、②は、みんなで力を合わせて、いろいろな種目や応援、委員会の仕事をがんばってほしいということ、を伝えました。



校長の話の後は、体育大会の赤組・白組のそれぞれの団長からの話がありました。団長の2人は、それぞれの組のメンバーに向かって、自分達の熱い思いを、堂々と伝えていました。大変頼もしく、これからの様子（準備や練習をする様子）や当日の取組が、今からますます楽しみになってきました。

校内体育大会に向けて④ 応援の練習の様子

各色の6年生が、1年生に応援の振り付けや歌などを教えながら練習しているところです。6年生が分かりやすく教えてくれるので、1年生も楽しく取り組んでいて、覚えたことを休み時間に練習している子も出てきました。

